

Djihadistes !
Vous êtes des chiens galeux !

Crétins

Mais, pire que d'être barbares,
vous êtes des *crétins*.

Parce qu'il faut vraiment être un crétin pour se faire bourrer
la cervelle sur internet, et crétin pour vouloir crever à 25 ans,
Crétin de partir en guerre pour un Coran dont vous ne savez *rien*,
Crétin pour aller tuer des inconnus à la place de prêcheurs lâches
qui n'ont pas les *glaouis* d'y aller eux-mêmes ! Crétin pour se
tromper de cible ! Attaquez-vous aux milliardaires des GAFa et du
CAC40, aux cartels mexicains et à la mafia calabraise, aux
Asiatiques qui braconnent et déforestent l'Afrique ou qui vident
l'océan, aux autres crétins qui gouvernent les grandes puissances !

Car c'est cela qui est impardonnable : ne pas réfléchir et croire que
la haine est le kif du mal de vivre et mène au paradis.

Il n'y a aucune vierge en paradis.

D'ailleurs, il n'y a probablement pas de paradis.

Allah se fout complètement de qui vous êtes.

Mohammed n'est plus. Et l'islam interdit de tuer et de se suicider.

Chez moi on crache sur les injonctions sorties du trou de balle
d'imams ignares et auto-proclamés.

Chez moi les femmes ne sont pas voilées,
Elles ne ressemblent pas à des fantômes,
Elles ne sont pas en prison dans des linceuls noirs.
Elles exposent leur peau et leur visage au vent et à la lumière,
On voit leurs larmes, leur sourire et les courbes de leur corps,
Elles sont libres et aiment la vie.

Chez moi on aime boire et chanter,
On aime la musique et les livres,
Et la saucisse de Morteau.

Je suis catholique par ma mère,
Je suis musulman par mon père,
J'aime beaucoup les juifs,

Et je vous le redis : vous êtes des **crétins**.

